

ビジネス情報

July 2020

7|10

地元の求人情報が詰まっています

求人サイト!

スマホからは
バーコードで
簡単アクセス



仕事のサンテック | 検索

建築現場
100棟以上
見学OK!

はるかホーム

投票日まであと1カ月 福山市長選説明会に2陣営

[備後俯瞰]

エブリイが1000万円寄付

〈新型コロナ対策で福山市に〉

「病院機能評価」認定取得

〈福山医療センター〉

次世代に残したいこと

堂々川ホテル同好会 会長 土肥 徳之さん

めばえ幼稚園

園舎の建て替え工事開始

[巻頭特集]

変わるまち、変わる駅前②

府中市 コンパクトシティ化の先駆けは今

堂々川ホテル同好会
会長
土肥 徳之さん

メールでの情報提供
bj@e-chusen.com

定価 500円
年間購読料15,000円(税別送料別)

医療法人 蒼生会
楠本病院
日本医療機能評価機構認定病院

救急医療指定病院
(がん化学療法・透析療法)
介護療養型医療施設
訪問看護ステーション
通所リハビリテーション

福山市曙町3-19-18 TEL.(084)954-3030(代表)
http://www.fukuyama.hiroshima.med.or.jp/kainhp/kusumoto/

株式会社 西日本政治経済研究機構

〒720-0034 福山市若松町 8-4
大和建設株内
TEL.084-922-3090 FAX.084-925-3931

まごころの仕出し
伊呂波

福山市南本庄3-8-12
☎(084) 927-0168(代)

いしかか医院
●内科●胃腸内科●放射線科

上部消化管内視鏡検査(胃カメラ)
下部消化管内視鏡検査(大腸カメラ)

福山市大門町3丁目19-14
Tel (084) 946-5100
http://www.011.upp.so-net.ne.jp/ishioka/

新型コロナウイルス対策で福山市に エブリイが1000万円寄付

学生応援に商品も提供



ことから「これまで地域に支えていただいた感謝の気持ちとして、食と医療に関する支援に役立ててほしい」と寄付を申し出た。

同社はこのほか、5月13日から6月10日までに同市民病院に計五回、同市保健所に一回、同社のベーカリー商品や菓子類を寄付。医療従事者に「食」の面からエールを送った。

枝広市長は「まさに『福山市にエブリイあり』だ。第二波・第三波に備える必要があり、

(株)エブリイ(福山市南蔵王町一六一一、岡崎浩樹社長)は6月24日、新型コロナウイルス対策に役立ててほしいと、福山市に現金一〇〇〇万円を寄付した。写真上・下。また、同市が県外の学生に送る「ふるさと福山学生応援パック」への協賛品として、同社オリジナルのりんごジュース三〇〇本も寄付した。

受納式が市役所で行われ、岡崎社長が枝広直幹市長に目録を渡した。同社は昨年が創業三〇周年で、グループ会社の食料宅配事業の「ヨシケイ福山」も四〇周年を迎えた



コロナ対策の財源として活用させていただきたい」と述べた。またベーカリー類の寄付にも「疲れている時、甘い物で職員を元気づけていただきたい」と感謝した。

りんごジュースは学生応援パックの第一便(五〇〇人分)の一部に入れられ、25日に発送された。

岡崎社長は「三〇周年を迎え、福山市に恩返しをしたいと考えていた。コロナで医療関係者の皆さまが大変なご苦労をされていると実感し、寄付を決めた」と話した。

ふるさと産品で学生支援 福山市が「応援パック」発送 企業8社からも協賛



新型コロナウイルスの影響で帰省できなかつたり、アルバイト収入の減少で生活が困難になっている福山市出身の県外に住む学生を応援しようと、同市は地元産品などを詰めた「ふるさと福山学生応援パック」を企画。6月25日に第一便として五〇〇人分を発送した。

県外で学生生活を送る大学生や短大生、高専生、専門学校生など約五〇〇〇人が対象。申請を受けてパックを送る。内容は同市が購入した市内産の米、フリーズドライのみそ汁、ちりめん入りのふりかけなどがベースの写真上。さらに、市の呼び掛けに応じた協賛企業八社が無償提供した応援物資を一、二点加える。

協賛企業は次の八社。(株)アサムラサキ▽(株)なかやま牧場▽(株)エブリイ▽マルコ水産(有)▽徳永製菓(株)▽(株)たていし園▽(株)小林商事▽就労サポートセンター すたーと。このほか同市からのメッセージと、



福山地方雇用企業協議会が作成した地域の企業を紹介する冊子「福山エリア企業ガイド」も詰め合わせた。

発送前日の24日に、福山市西町のエフピコRiMで市職員らがパック詰め作業を行った。職員は応援物資の数や宛名などを確認しながら作業を行った。写真下。同市によると学生からの申請は30日まで受け付け、北海道から沖縄までの約二〇〇〇人から申し込みがあった。7月中に全て発送する。

同市経済総務課は「ふるさと福山からの温かい気持ちを受け取っていただければ。同時に素晴らしい企業がたくさんあることも知ってもらい、Uターンのかきつけになるよう期待したい」とする。